

KLIMASCHUTZ

- Wenn wir das Klima schützen müssten und das auch möglich wäre, müssten wir es tun, koste es, was es wolle.
- Bisher gab es klimatische Änderungen, aber keine Katastrophen. Die zukünftigen werden mit Modellen berechnet, die schon jetzt nicht mehr stimmen.
- Der angebliche Einfluss des CO₂ auf das Klima ist sogar dem IPCC nicht bekannt. Es schätzt die mögliche Erwärmung auf zwischen 0.6°C und 9°C. Diese Angabe ist unbrauchbar.
- Die CO₂-Reduktionen, etwa „Netto Null“, haben nichts gebracht. Die Konzentration steigt weiter, in letzter Zeit sogar stärker.
- Das „Bundesgesetz zum Klimaschutz“ beruht auf blossen Annahmen und Behauptungen.

18. Juni "NEIN"

Belege unter „Klimawandel für Laien“ www.vups.ch